

Dans Jean chapitre 4, il y a l'histoire d'un officier royal qui a demandé à Jésus de sauver son fils qui se trouvait aux portes de la mort. Jésus n'est pas allé chez lui, mais Il l'a guéri sur le champ seulement par Sa parole. Dieu qui est la même hier et aujourd'hui a manifesté de telles œuvres de puissance même aujourd'hui. En célébrant la 500ème édition des Nouvelles de Manmin en coréen, nous allons couvrir l'histoire d'une fille au Pakistan dont la vie a été dramatiquement changée. Elle est aussi revenue à la vie des bords de la mort au travers de la prière du Dr. Lee transcendant le temps et l'espace. Nous donnons gloire et reconnaissance à Dieu.

## «La Fille Pakistanaise a été Ramenée à la Vie Après la Prière du Dr. Lee sur sa Photo» Maintenant 13 ans se sont écoulés. Comment se porte-t-elle?

Elle pesait 11kg à 7 ans.

C'était au milieu de Juin 1999. C'était une nuit d'été très chaude. Cynthia Serish, la jeune fille de 7 ans vomissait. Lorsque le Pasteur Wilson John Gil, son père à l'Eglise Manmin de Lahore a prié pour elle, il semblait qu'elle était redevenue normale. Mais rapidement elle a eu la diarrhée. Sa condition avait empiré et sa peau semblait verte et sanguinolante. Finalement elle ne pouvait plus aller aux toilettes. Son abdomen était gonflé et elle se plaignait de sévères douleurs.

Elle a été conduite vers l'hôpital Lacid. Après de nombreux examens, il semblait qu'elle ait une obstruction du colon et une maladie de Céliac qui endommageait son petit intestin à cause d'une réaction allergique au gluten qui se trouve dans les grains. Elle se trouvait dans une situation très critique. Son médecin a dit qu'il n'y aurait aucune possibilité de survie pour elle si elle ne subissait pas immédiatement une opération chirurgicale. Étant donné qu'elle ne pesait que 11 kg, il n'y avait que peu de chances qu'elle survive malgré l'opération.

Son seul espoir se trouvait dans le Seigneur. Étant donné que le Pasteur Wilson John Gil avait vu la puissance manifestée au travers du Dr. Jaerock Lee, il avait la foi que sa fille serait guérie par sa prière.

Trois jours après que le Dr. Lee ait prié pour elle sur sa photo, elle a été renvoyée de l'hôpital. Il a fait une vidéo de sa fille qui mourait et l'a donnée à une autre fille, Maria. Maria avait planifié à ce moment-là, une visite en Corée pour augmenter sa foi et apprendre le coréen.



Cynthia Serish (Eglise Manmin de Lahore, Pakistan)

- 1 Cynthia qui se plaignait de douleurs sévères n'avait aucune chance de récupération même par la chirurgie à cause de la maladie de Céliac et de l'obstruction du colon
- 2 Le Dr. Jaerock Lee priant sur sa photo
- 3 Cynthia et sa famille après sa guérison
- 4 Cynthia a grandi en bonne santé et étudie maintenant la médecine au collège

Elle s'est rendue chez le Dr. Lee avec la photo de sa sœur dès qu'elle est arrivée en Corée.

Le 23 Juillet 1999, il était 20h50, heure de Séoul. Elle a reçu sa prière juste avant la Veillée de Vendredi Soir. Dès cet instant, Cynthia a commencé à être restaurée (19h50, heure du Pakistan) Ses médecins étaient étonnés.

Elle était supposée rester à l'hôpital pour un mois, malgré qu'elle se mourait. Mais elle a été capable d'être renvoyée de l'hôpital juste trois jours après la prière.

Jour après jour, elle récupérait rapidement. Le 9 Septembre, le Pasteur Taesik Gil qui avait visité le Pakistan pour un voyage missionnaire, a prié une fois de plus pour elle avec le mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié (Ref: Actes 19 :11-12). Alors elle a pu marcher seule.

Cynthia qui est appelée la «Fille du miracle»

Depuis ce temps-là, elle n'a jamais pris de médicaments et est demeurée en excellente condition. Elle est maintenant appelée «la fille du miracle» au Pakistan. Son père a fait la confession suivante :

«Notre église a connu un grand réveil après que Cynthia ait miraculeusement récupéré. Les membres de ma famille et les croyants rendent aussi grâce au Dr. Jaerock Lee qui a prié en transcendant le temps et l'espace. Nous voulons donner toute reconnaissance et gloire à Dieu qui nous a envoyé l'homme de Dieu, le Pasteur Dr. Jaerock Lee.»

Elle a entendu parler de sa guérison au travers des membres de sa famille et des membres de l'église. Cela a affermi la croissance de sa foi. Elle

dans son cœur que personne ne peut lui enlever. Elle veut devenir un médecin qui répand la puissance de Dieu. Quelque chose s'est passé en 2005 qui lui a donné cette vision. C'était juste avant le 2ème conférence Internationale Médicale Chrétienne qui était préparée par le WCDN (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens) à Chennai en Inde.

Son père a demandé au médecin qui avait été en charge de son traitement d'assister à la conférence et de faire connaître aux participants la puissance de Dieu. Cependant, le médecin qui était musulman a refusé. Lorsque Cynthia a réalisé cela, elle s'est décidée de devenir médecin et de répandre la puissance de Dieu à d'innombrables médecins dans la suite des conférences de WCDN.

Pour atteindre son objectif, elle a étudié l'anglais qui est la langue internationale avec diligence, et elle parle maintenant couramment l'anglais. Elle a été acceptée par le Collège de la Défense pour les Femmes qui est un collège élitique à Lahore, Pakistan. Elle étudie maintenant la médecine.

Elle a confessé, «Cela fait maintenant 13 ans que j'ai gagné une nouvelle vie, je renouvelle encore toujours mon cœur et ma foi chaque fois que je repense à ce que j'ai expérimenté. Je rends grâce au Dr. Lee qui m'a fait voir l'amour et la puissance de Dieu. En tant que témoin vivant je deviendrai un médecin qui répand les œuvres puissantes de Dieu.»

Nous donnons toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père en espérant que Sa puissance sera répandue partout dans le monde au travers de Cynthia.

Devenir un médecin qui répand la puissance de Dieu  
Elle a une vision très Claire

# Nouvelles De Manmin

N° 49 16 OCTOBRE 2011

## Les Œuvres Enflammées du Saint Esprit Révélées en Asie !

Plus de la moitié de la population mondiale, qui atteint les 7 milliards, vit en Asie et la population est composée de quatre religions majeures, le Bouddhisme, la Chrétienté, l'Hindouisme et l'Islam!

Le fruit de l'Évangile de sanctification est né en Asie au travers du ministère de Manmin. Une réunion de prières de guérisons avec le mouchoir s'est tenue à Java Est, Népal avec le Pasteur Grace Lee le 6 Septembre 2011. Les gens qui y assistaient ont été guéris de différentes espèces de maladies après avoir reçu la prière avec le mouchoir sur lequel le Révérend Dr. Jaerock Lee avait prié et ils

ont donné gloire à Dieu (Actes 19 :11-12).

Les réunions de guérison avec le mouchoir se sont tenues avec le Pasteur Heesun Lee à Osaka, Maizuru, Kyoto et Nagoya au Japon à partir du 16 septembre. De même le séminaire de l'Association des Pasteurs avec les Pasteurs Joseph Han et John Kim a été organisé par le Centre Missionnaire Manmin de Delhi les 8 et 9 Septembre, ce qui a permis de faire connaître le ministère de Manmin à de nombreux pasteurs de 16 états de l'Inde et du Bangladesh.

L'évangile de sanctification et la puissance de Dieu ont été répandus

partout en Asie au travers des stations de retransmission telles que les satellites THAICOM5, NNN6, la Télévision câblée des Philippines, Aral Vaku GCN TV de l'Inde et Isaac TV du Pakistan ; et au travers des publications multilingues et la distribution des *Nouvelles de Manmin* et des livres du Dr. Jaerock Lee.

Quatre des croisades unifiées du Dr. Jaerock Lee ont posé la fondation pour un tel ministère actif: la Convention de Miracles de Nagoya, Japon en 2000, la Croisade Unifiée du Pakistan en 2000, la Croisade Unifiée des Philippines en 2001 et le Festival de Prières et de Guérisons

Miraculeuses de l'Inde en 2002.

Une de ces croisades en particulier, le Festival de Prières et de Guérisons Miraculeuses d'Inde en 2002 s'est tenu à Marina Beach, Chennai, Inde et a été visité par plus de 3 millions de gens. Au cours de cette croisade, d'étonnantes œuvres se produisirent: les aveugles ont vu, les sourds ont entendu, les paralytiques ont jeté leurs béquilles et leurs chaises roulantes et ont marché. Certaines personnes ont même été guéries du Sida. D'innombrables personnes se sont converties à la Chrétienté. Cette croisade a été retransmise en direct dans toute l'Inde et les pays avoisinants.



▲ Réunion de Guérison avec le Mouchoir en Mongolie

▲ Festival de Prières et de Guérisons Miraculeuses de l'Inde 2002 avec le Révérend Dr. Jaerock Lee

▲ Réunion de Guérisons avec le mouchoir en Papouasie de l'Est, Indonésie

▲ Réunion de Guérisons avec le Mouchoir en Thaïlande

▲ Réunion de Guérison avec le Mouchoir au Kazakhstan

▲ Réunion de Guérisons avec le mouchoir en Papouasie de l'Ouest, Indonésie

▲ Séminaire Pastoral au Sri Lanka

▲ Réunion de Guérisons avec le Mouchoir en Malaisie

▲ Séminaire Pastoral Vietnamien

▲ Croisade Unifiée du Pakistan 2000 avec le Révérend Dr. Jaerock Lee

▲ Croisade Unifiée des Philippines avec le Révérend Dr. Jaerock Lee

▲ Séminaire de Leaders d'Église en Chine

Le Festival de Prières et de Guérisons Miraculeuses de l'Inde en 2002 avec le Révérend Dr. Jaerock Lee a réuni une foule de plus de trois millions de personnes



MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107  
www.manmintv.org  
e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary

Tel: 82-2-818-7334  
www.manminseminary.org  
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075  
urimbooks.com  
e-mail: urimbook@hotmail.com

# Dieu la Trinité

«Allez et faites de toutes les nations mes disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.» (Matthieu 28 :19)

Dieu la Trinité est Dieu le Père Saint, Dieu le Fils Saint et Dieu le Saint Esprit. Étant donné qu'ils sont uns à l'origine, ils sont appelés, 'Dieu la Trinité' malgré qu'ils aient des rôles différents. C'est l'une des doctrines chrétiennes les plus importantes et aussi un mystérieux message au sujet de l'origine de Dieu le Créateur.

Cela pourrait être difficile à comprendre avec les connaissances et les théories humaines limitées, mais dans la mesure où nous connaissons Dieu la Trinité, nous pouvons réaliser le cœur et la volonté de Dieu et recevoir les réponses et les bénédictions.

## 1. La Providence de Dieu pour la Culture Humaine

Dieu a dit en Exode 3:14, «Je suis celui qui suis.» Personne ne Lui a donné naissance ni ne l'a créé. Il existait simplement dès avant le commencement. Il n'a ni commencement ni fin. Il existe depuis toute l'éternité et pour toute l'éternité au-delà de l'imagination humaine.

Dieu l'origine existait sous la forme de la lumière qui contient le son dans l'espace infini (Jean 1:1; 1 Jean 1:5). A un moment donné, Il a voulu trouver ceux avec qui Il pourrait partager Son amour. Il a finalement conçu un plan pour gagner de véritables enfants au travers du processus de la culture humaine.

Dieu a tout d'abord divisé l'espace original pour la culture humaine. Il l'a divisé en un espace spirituel et un espace charnel où des gens avec un corps de chair pourraient vivre. Puis à ce moment il a commencé à exister comme Dieu la Trinité, en tant que Dieu le Saint Père, Dieu le Saint Fils et Dieu le Saint Esprit.

La Bible nous dit dans Hébreux 5:5 que Dieu le Fils, Jésus Christ a été engendré par Dieu. Jean 15 :26 et Galates 4 :26 disent aussi que le Saint Esprit a aussi été envoyé par Dieu. Dieu le Père a issu de Lui-même, l'existence de Dieu le Fils, Jésus, et Dieu le Saint Esprit. Cela a été réalisé parce que c'était nécessaire pour l'accomplissement de la culture humaine.

Dieu le Fils, Jésus et Dieu le Saint Esprit ne sont pas des créatures que Dieu a créées. Ce sont des êtres sous la forme de Dieu. Ils existent indépendamment de la culture humaine. Ils ont des rôles différents, mais ils sont un de cœur, de pensée et de puissance et c'est la raison pour laquelle, nous utilisons l'expression 'Dieu la Trinité' pour nous référer à eux.

## 2. Les Attributs et l'Ordre de Dieu la Trinité

Jésus, le Fils de Dieu, et le Saint Esprit ont la même omniscience et omnipotence que Dieu le Père. Ils ressentent aussi ce que ressent Dieu le Père et veulent ce que veut Dieu le Père.

Parallèlement, tout comme Dieu le Père ressent à la fois la joie et la douleur, Jésus le Fils de Dieu et le Saint Esprit les ressentent aussi. Néanmoins, ce sont des êtres indépendants. Chaque entité de la Trinité a différentes caractéristiques et différentes tâches.

Dieu le Fils et le Saint Esprit ont le même cœur que Dieu le Père. Mais pour Dieu le Fils, la divinité est renforcée, de sorte qu'Il montre plus de caractéristiques de la divine dignité et justice. Pour le Saint Esprit cependant, l'emphase de l'humanité est manifestée plus extérieurement de sorte qu'Il montre les caractéristiques de douceur et de miséricorde.

De cette manière, Dieu le Saint Fils et Dieu le Saint Esprit sont originellement un avec Dieu le Saint Père, mais en



Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

même temps, chacun d'eux a ses propres caractéristiques distinctes en tant qu'être indépendant. Ils ont aussi chacun reçu leurs tâches assignées et ont différents rangs et rôles. Lorsqu'il s'agit du rang, Dieu le Père est le premier et Dieu le Saint Fils est le second. Dieu le Saint Esprit les sert avec amour.

## 3. Les Rôles de Dieu la Trinité

Malgré que Dieu la Trinité ait travaillé ensemble pour la culture humaine, ils ont aussi accompli leur rôle propre. Au travers de cela, toute la providence pour la culture humaine de la création jusqu'au salut sera complètement accomplie. Quels rôles ont joué Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit?

### 1) Dieu le Fils, Jésus, a ouvert le Chemin du Salut

La tâche de Dieu le Fils était d'ouvrir le chemin du salut pour les êtres humains qui étaient des pécheurs. Jésus est le Fils de Dieu, mais il est venu sur la terre dans la chair et est devenu le Sauveur. La raison pour laquelle il a pu devenir le Sauveur est qu'il était totalement qualifié pour être le Sauveur qui pouvait sauver les pécheurs en accord avec la loi spirituelle.

Les qualifications pour devenir le Sauveur de toute l'humanité sont les suivantes: premièrement, le Sauveur doit être un homme; deuxièmement, il ne peut être un descendant d'Adam; troisièmement, il doit avoir la puissance spirituelle; et quatrièmement, il doit avoir l'amour. (Ref: *Le Message de la Croix*)

Jésus est né comme un homme dans la chair, mais il a été conçu par le Saint Esprit dans le ventre de la vierge Marie. Étant donné qu'il n'était pas né de la combinaison du sperme d'un homme, ni de l'ovule d'une femme, Il n'a jamais hérité, ni n'est né avec une nature pécheresse. Il a aussi toujours vécu selon la parole de Dieu, et Il n'avait pas non plus de péchés personnels. Parce qu'un tel Jésus a été crucifié à la croix, nous avons pu être pardonnés de nos péchés par le prix de Son sang.

Si Jésus n'avait pas joué Son rôle en tant que Sauveur, tous les descendants d'Adam auraient été destinés à tomber en enfer. Alors le but de la culture humaine pour gagner de véritables enfants n'aurait pas pu être accompli. Dieu n'aurait pas été capable de gagner de véritables enfants avec lesquels il pourrait partager éternellement Son amour.

Dieu a préparé Son Fils, Jésus pour accomplir l'objectif de la culture humaine. Quiconque croit en Jésus, qui a été crucifié sans péché à la place des pécheurs, peut être

pardonné de ses péchés et gagner le droit de devenir un enfant de Dieu.

### 2) Le Saint Esprit qui Rend le Salut Parfait

Au travers du processus de la culture humaine, le Saint Esprit rend parfait le salut que les gens ont reçu Dieu le Fils. Le Saint Esprit plante la foi dans le cœur de ceux qui ont accepté Jésus Christ et les conduit jusqu'à ce qu'ils entrent dans le royaume des cieux.

La caractéristique la plus distincte des œuvres du Saint Esprit est qu'Il travaille en se divisant Lui-même en d'innombrables 'esprits divisés'. Malgré que l'Esprit originel demeure en un endroit, les esprits qui sont issus de Lui ont le même cœur et la même puissance que ceux de l'Esprit originel. Ils proviennent de Lui et travaillent simultanément dans le monde entier.

Bien sûr, Dieu le Père et Dieu le Fils, Jésus peuvent diviser Leurs Esprits tout comme le Saint Esprit. Mais ce sont les œuvres du Saint Esprit qui sont exécutées au moyen de la division de l'Esprit qui est une distinction particulière du Saint Esprit.

Lorsque vous acceptez le Seigneur, l'Esprit qui provient du Saint Esprit viendra dans votre cœur. Le Saint Esprit dans votre cœur vous donnera la foi spirituelle et jouera un rôle en tant que tuteur privé pour vous conduire vers la pleine mesure de la foi.

Le Saint Esprit vous fait aussi réaliser la vérité et aide les enfants de Dieu à vivre selon la volonté de Dieu en se lamentant lorsqu'ils commettent des péchés. (Romains 8 :26) De plus, Il nous donne sa plénitude, Son inspiration et les dons spirituels de sorte que nous puissions recevoir la puissance pour nous débarrasser des péchés et expérimenter les œuvres de Dieu.

### 3) Dieu le Père est le Superviseur Principal de la Culture Humaine

Dieu le Père est le superviseur qui contrôle le grand plan appelé culture humaine. Il est le Créateur et le Dirigeant de toutes choses et le Juge à la fin des temps. Tandis que le Dieu de la Trinité travaille ensemble en même temps, chaque personne de la Trinité a un rôle et une position clairement définis selon Leur ordre.

Il est écrit dans 1 Jean 5:8, «L'Esprit, l'eau et le sang; et les trois sont en parfait accord.» L'eau se réfère spirituellement au ministère de Dieu qui est la Parole et le sang au ministère du Seigneur qui a versé Son sang à la croix. En d'autres termes, en travaillant ensemble en tant que Saint Esprit, Eau et Sang, Dieu la Trinité donne à Ses enfants l'évidence du salut.

Jésus a dit dans Matthieu 28:19, «Allez et faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.» L'Apôtre Paul a aussi béni les croyants dans le nom de Dieu la Trinité comme relaté dans 2 Corinthiens 13:13. Il est écrit, «Que la grâce du Seigneur Jésus Christ, et l'amour de Dieu et la communion avec le Saint Esprit soient avec vous tous.»

### Chers frères et sœurs en Christ

J'espère que vous deviendrez Ses véritables enfants au travers des œuvres de Dieu le Père, de Dieu le Fils et de Dieu le Saint Esprit. En agissant ainsi, je prie dans le nom du Seigneur que vous receviez les réponses à vos prières et atteigniez le salut parfait.

Adresse  
L'Eglise de Manmin en France  
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350  
Le Plessis Robinson, France  
- Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com  
L'Eglise de Manmin en Belgique  
- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
- Contact : 32-23063566 / davidits.guy@gmail.com  
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa  
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo  
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

### Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit - existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

exploitateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.  
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ. Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.  
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

French

### Nouvelles De Manmin

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin  
#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul  
République de Corée du sud  
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048  
http://www.manmin.org/french  
e-mail : manminministry@hotmail.com  
Editeur : Jaerock Lee  
Edité par Geumson Vin

# «Après avoir Lu le Livre *Le Message de la Croix* J'ai été Délivré de l'Addiction au Jeu en Ligne»

Diacre Sanghun Han (Paroisse 16-2, Mission des Hommes 2-4)

En Novembre 2001, j'ai été présenté pour la première fois à ma femme, la Diaconesse Pilsook Choi par un ami et nous nous sommes mariés. Comme j'avais 37 ans et ma femme 36 en ce temps-là, nous voulions avoir un bébé le plus rapidement possible. Mais il n'y a eu aucun signe de grossesse pendant un an. Nos parents étaient inquiets à ce sujet.

Ma femme cependant, n'a pas été troublée. C'est parce qu'elle avait vu et entendu de nombreux témoignages de ceux qui ont pu avoir des enfants au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee malgré qu'ils n'avaient pas été capables de concevoir même après sept, dix et même vingt ans de mariage.

En Octobre 2002, ma femme a prié de tout son cœur et a reçu la prière du Dr. Lee. Alors nous avons été bénis par la conception d'un enfant. Depuis que j'avais désiré avoir un enfant, j'ai commencé à mener une vie chrétienne diligente et je donnais ma dime. Mais cela n'a pas duré longtemps. Je suis rapidement retombé dans mes anciennes habitudes. Même quand elle avait des nausées le matin ou que c'était difficile pour elle de se déplacer, j'étais profondément enfoncé dans les jeux en ligne.

L'année suivante, le 14 Juillet, mon fils, Seonghee est né. J'étais tellement heureux que j'ai arrêté de fumer comme je l'avais promis à ma femme. Mais je crois que j'aimais tellement les jeux en ligne tels que «Go», les jeux de cartes, ou le «Yut» plus que mon fils et ma femme. Je n'ai pas accompli mes tâches en tant que mari. J'étais seulement attaché aux jeux en ligne.

Ma vie était remplie de jeu en ligne à la maison mais aussi à mon lieu de travail. Je jouais à des jeux chaque nuit jusqu'à 2h du matin. Je ne dois pas préciser que ma vie chrétienne était sans espoir. Je vivais comme il y a dix ans. Je ne puis

pas dire combien de regrets ma femme avait à cause de moi.

J'ai par la suite appris qu'elle m'avait remis entre les mains de Dieu avec amour, prière et foi. Elle ne m'avait pas reproché ni ne s'était plainte. Elle a seulement cru que je tournerais un jour en une feuille neuve.

J'ai entendu que ma femme et mon fils ont parlé de moi le 1er Mars 2011. Mon fils a dit, «Maman, je suis si inquiet à propos de papa. Que se passera-t-il si papa va en enfer?» Ma femme a répondu, «Comment peux-tu même dire une chose pareille? Dieu lui fera grâce. Ton papa changera aussi. Prie et prie pour lui afin qu'il aille au ciel ensemble avec nous. Prieras-tu ensemble avec moi?»

Quelques jours plus tard, mon fils m'a dit, «Papa! Veux tu s'il te plaît arrêter de jouer aux jeux et lire les livres du Dr. Lee?» Je lui ai répondu, «Oui, je le ferai!» J'avais ses paroles sur ma conscience, mais j'ai dit oui à moitié. Alors cependant, d'étonnantes choses me sont arrivées.

Le 7 Mars, j'avais un diner. Soudain, un livre sur la table a retenu mon attention. C'était le livre représentatif du Dr. Lee, *Le Message de la Croix*. J'avais soudain un désir de lire le livre et je l'ai ouvert.

À l'intérieur de la couverture du livre, il y avait la photo du Dr. Lee. Il me semblait qu'il me saluait. Je m'endormais généralement quand je commençais à lire un livre, mais c'était un jour différent des autres. Étonnamment, je ne me sentais pas assoupi, malgré que je continuais encore et encore à lire. J'étais toujours entièrement éveillé et j'ai ressenti la grâce qui me remplissait. J'ai entièrement lu le livre d'un seul trait, pendant trois ou quatre heures.

Ce jour-là, je n'ai même pas ouvert mon ordinateur. Le lendemain, je me sentais même curieux de ce qui se passait dans le chapitre suivant sur le chemin du



travail. Mon cœur n'avait été rempli que de jeux en ligne jusqu'au jour précédent. Je me sentais heureux et joyeux de lire le livre du Dr. Lee.

J'ai même commencé à avoir de l'espérance pour le ciel et j'ai pris ma résolution de vivre selon la Parole de Dieu. Depuis ce jour là, je n'ai plus jamais joué aux jeux en ligne.

Je me sens toujours aussi étonné par le fait que j'ai pu simplement arrêter soudainement de jouer aux jeux en ligne qui m'avaient troublé pendant plus de dix ans. Je ne crois pas que j'aurais pu quitter le jeu par mes propres forces. C'était la grâce de Dieu et l'aide du Saint Esprit qui m'en ont délivré. Malgré que le Saint Esprit m'avait conseillé de quitter les jeux de nombreuses fois, je n'ai pas pu

m'en séparer. Mais cette fois, il a travaillé au travers des paroles de mon fils.

Maintenant, je me réjouis de lire les livres du Dr. Lee et je prie avec ferveur lors des réunions de prières de Daniel. Le bonheur remplit ma famille. Nous sommes arrivés à avoir un seul cœur. Nous parlons de la manière de grandir spirituellement à la maison et lisons ensemble les livres du Dr. Lee.

Nous avons aussi reçu beaucoup de grâce au travers des programmes GCN plutôt que de regarder des séries télévisées ou des programmes de variétés à la télévision. Nous planifions d'avoir un culte à la maison chaque semaine. Je donne toute reconnaissance et toute gloire à Dieu qui nous donne le bonheur véritable.

## Aux Portes de la Mort à Cause d'un Tonneau dans un Accident

Frère Sol Jin (Mission Universitaire)



soutenir financièrement à cause de la situation pratique de ma famille. Je n'ai fait que me plaindre, mais je n'avais aucune idée de mes erreurs.

Pendant ce temps, le 21 Juillet, je roulais à 100 km/h sur le pont Dongjak. Lorsque j'ai tourné le volant pour aller vers le cimetière National, ma voiture a heurté la bordure de la route. Ma voiture s'est retournée et c'était un sinistre total. J'ai dû la rayer après l'accident. Cependant, ni moi, ni le frère Hyungwan Moon, qui se trouvait sur le siège du passager n'avons souffert

d'aucune blessure. Nous pouvions même travailler le lendemain et nous n'avons jamais ressenti de séquelles par après.

Au bord de la mort, un verset m'a sauté à l'esprit. C'était Proverbes 16:9 qui dit, «Le cœur de l'homme médite sa voie, mais c'est l'Éternel qui dirige ses pas.»

Je donne grâce pour l'amour du Seigneur qui m'a tellement béni pour étudier la musique vocale et qui nous a aussi protégés dans l'accident. Je me suis repenti d'avoir donné des inquiétudes à

mes parents. Je rends grâce au Seigneur qui fait en sorte que toutes choses concourent à notre bien.

